

# DOLLY a de l'arthrite

Par Inf'OGM

Publié le 04/01/2002

Alors qu'elle n'a que cinq ans et demi, "Dolly manifeste des troubles liés à l'arthrite. [...] Il n'y a pas moyen de savoir si cela est dû au clonage ou si c'est une coïncidence", a expliqué Ian Wilmut de l'institut Roslin d'Edimbourg, appelant à des recherches supplémentaires sur les conséquences du clonage. Rappelons qu'en 1999, les scientifiques avaient remarqué que les cellules de l'organisme de Dolly, clonée à partir du matériel génétique d'une brebis de six ans, présentaient des signes de vieillissement typiques d'un animal plus âgé.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/dolly-a-de-lartrite/](https://infogm.org/article_journal/dolly-a-de-lartrite/)